

Cuba: Entregan en Santa Clara premios Ciudad del Che



**Ernesto Pérez Castillo resultó uno de los galardonados.
Foto tomada de Uneac Villa Clara**

La Habana, 10 oct (RHC) El XXVI concurso literario 'Ciudad del Che' otorgó sus premios en Santa Clara, urbe que convoca el certamen en honor al revolucionario argentino-cubano Ernesto Guevara de la Serna (1928-1967) por sus vínculos históricos con esa localidad del centro de Cuba, distante unos 268 kilómetros de La Habana.

En el apartado Beca de creación resultaron galardonados la propuesta de libro "Mentir desde la Habana" (novela), del autor Ernesto Pérez Castillo, por el nivel expuesto de madurez de las ideas argumentales que unen, de forma armónica, la ficción con personajes e historias basadas en la realidad de la mayor isla de las Antillas.

"Otras maneras de reescribir el Cuerpo" (ensayo), del autor Ariel Fonseca Rivero, también fue reconocida por la profundidad en el análisis de la obra de una autora cubana (Dazra Novak) como expresión de resistencia en la temática femenina.

Mención obtuvo la propuesta "El mundo, según Betarte" (novela), de Eduardo González Rodríguez, por exponer una idea interesante con una buena calidad narrativa.

En la categoría Poesía, se otorgó por unanimidad el Premio 'Ciudad del Che' al poema "Fantasma de cachorro en la manada", de Jorge García Prieto.

El jurado estuvo integrado por valiosas personalidades de la cultura cubana como Omar Valiño, Otilio Carvajal, y Gema Valdés, además de los poetas Arístides Vega, Israel Domínguez y Alfredo Zaldívar.
(Fuente: [CMHW](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/301531-cuba-entregan-en-santa-clara-premios-ciudad-del-che>



Radio Habana Cuba